

Sehr geehrte Damen und Herren ,

mein Name ist Vahe Abrahamyan, ich wohne in der Mittelstraße 82, 22851 Norderstedt und ich bin mit der Veröffentlichung meiner Daten einverstanden.

*Der folgende Beitrag ist schriftlich verfasst und wird zu Protokoll gegeben.*

Ich spreche im Namen der Schülerschaft des Copernicus-Gymnasiums.

Wir wollen uns für den Neubau, den wir bekommen werden, bedanken. Die Pläne für das Gebäude sehen erstklassig aus. Doch leider benötigen wir das Gebäude schon jetzt. Aktuell fehlen uns vier Klassenräume, und der Neubau besitzt genau diese vier.

Allerdings werden uns im nächsten Schuljahr bereits zwei weitere Klassenräume fehlen, also insgesamt sechs. Sprich: wenn der Neubau fertig ist - frühestens 2024 - wird nur ein massiver Rückstand leicht gemildert. Deshalb ist ein zweites Gebäude unbedingt nötig.

Dementsprechend appellieren wir, im Namen der über 900 Schülerinnen und Schüler des Copernicus-Gymnasiums, dass die Planung eines 2. Neubaus ohne Zeitverzug umgesetzt wird, um nicht der Problematik in die Karten zu spielen. Nur zusammen können wir es schaffen, diese besondere Situation zu lösen.

Bitte machen Sie uns einen Vorschlag, wie wir diese Situation lösen können, damit die kommenden Generationen mit diesem Problem nicht konfrontiert werden.